

Antrag der SPD: Reinigung Kleiner Kreisel

Die Verwaltung wird gebeten, den Kreisel in der Mitte des Kleinen Mombacher Kreisels zu säubern. Die Kosten einer entsprechenden Reinigung könnten sicherlich zumindest teilweise durch private Spenden getragen werden (z.B. Verein Schöneres Mombach) oder auch aus Stadtteilmitteln.

Begründung:

Der Sandsteinkreisel ist stark vermoost. Er wurde im Jahr 2012 erneuert, nachdem ein Verkehrsteilnehmer ihn beschädigt hatte. Seither ist unseres Wissens keine Reinigung erfolgt.

Der Kreisel selbst entstand im Jahr 2009, nach einer Entscheidung über die Ergebnisse eines Ideenwettbewerbs. Künstler waren Stephan Jurkat, Kim Nordmann und Boris Engelbrecht. Die Finanzierung erfolgte u.a. durch Spenden der damaligen Genobank und Fa. Ford Heinz. Das Grünamt verpflichtete sich zur Übernahme der Pflegekosten.

Mainz-Mombach, den 16.09.2025

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin